
« Numéro 0 / scène III »   

Un spectacle de Marie-Caroline Hominal 

 

« Numéro 0 / scène III » est un spectacle de danse.  

Il y a beaucoup de personnes sur scène. 

Vous pouvez vous asseoir autour de la scène. 

 

Dans ce spectacle il y a des moments : 

• avec une seule personne qui danse 

• avec toutes les personnes sur scène qui dansent 

• Ou avec des petits groupes de personnes qui dansent 

 

Sur scène il y a aussi :  

• des instruments de musique 

• des gens avec des habits colorés 

• des gens très différentes  

 

Ce spectacle est :  

• joyeux 

• coloré  

• poétique 

 

Voir ce spectacle c’est comme être dans un rêve.  

 
 
 
 
 
 
 
 

Ce texte a été relu par Raphael Haddad et Pierre Weber, sous la coordination 

d’Anne-Sophie Kupper de l’Association ASA-Handicap Mental. 


